



Urkunde über die Teilnahme am Kurs
 YNSA – Yamamoto New Scalp Acupuncture
 Schädelakupunktur nach Yamamoto



Frau Heilpraktikerin Karin Schmitt

hat am Kurs Schädelakupunktur nach Yamamoto des Heilpraktiker Verband Saar e.V.
 und der Praxis Klaus Rüdiger Goebel erfolgreich teilgenommen.

Ziel des Kurses war das Erlernen der Theorie, der Techniken sowie der speziellen Reflexzonen der
 Schädelakupunktur, der Therapie besonderer Erkrankungen und das Umsetzen des Erlernen in die Praxis sowie
 das Kennenlernen neuer Reflexzonen.

Dieser Kurs wurde über 1 Wochenende mit 14 Unterrichtsstunden durchgeführt.

Die Schädelakupunktur nach Yamamoto ist eine erfolgreiche neue Sonderform der Akupunktur.

Für den Heilpraktikerverband Saar e.V.



Saarlouis den
 17./18.06.2011

Kursleiter

Klaus Rüdiger Goebel

